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Kleine Anfrage Ursula Stöckli (FDP): Eisbahn auf dem Bundesplatz: Wann 

kommt der "Zamboni" zurück? Wie sieht die mittelfristige Planung aus? 

 

 

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
1. Wird die ursprüngliche Grösse der Schlittschuhfläche wieder hergestellt? 
2. Wird es in der nächsten Saison wieder eine Eisfläche geben? 
3. In 2 Jahren läuft der heutige Vertrag aus: Wird es eine Ausschreibung geben? 

 

Begründung 

Die Eisbahn auf dem Bundesplatz sollte seit Anbeginn die Hauptattraktion in der Winterzeit darstel-

len. Die Eisfläche betrug ursprünglich 600m2 und daneben wurde ein kleines Restaurant betrieben. 

Anlässlich der befürchteten Strommangellage wurde in der Saison 22/23 die Eisfläche durch 

Kunststoffplatten ersetzt. Heute beträgt die befahrbare «Plastikfläche» nur noch 400m2 und das 

Restaurant wurde vergrössert. Die Kunststofffläche muss täglich mit Silikon behandelt werden und 

der Abrieb gehört in die Kategorie Sondermüll. Das Fahrgefühl ist unangenehm und kann eine 

Eisfläche in keiner Weise ersetzen. Die Besucherzahl hat sich vermindert. Das kann nicht Sinn der 

Sache sein. 
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